

## 1993-2015 · Les extensions de 1994 et de 2010.

Rapidement, le collège s'avère trop petit. Des travaux débutent en 1993.

L'aspect le plus visible est la construction d'une extension reliée au bâtiment principal par une passerelle, elle dispose aussi d'une rampe d'accès pour handicapés. A côté du nouveau préau, les professeurs d'E.P.S. apprécient d'y avoir un local (rangement et vestiaire). Outre une salle équipée pour la musique et les arts plastiques, elle permet aussi d'avoir une vaste salle de technologie bientôt équipée d'ordinateurs.

Les anciens locaux sont aussi transformés, ainsi l'ancienne salle de techno devient un vaste CDI très lumineux.

Après ces gros travaux réalisés par le Conseil Général, le collège réalise de nombreux travaux pour rendre le cadre plus agréable : réfection de salles, décoration...

Vous trouverez tous les détails dans l'album photos réalisé par Mme Chasseur, alors gestionnaire.

C'est le moment où Mme Lorient part en retraite après avoir eu la joie (?) de faire ses derniers relevés de notes par informatique, c'est un des signes de la modernisation des équipements dans tous les domaines. La photocopieuse a remplacé les stencils de la machine à alcool. Les projecteurs à diapositives sont délaissés : les téléviseurs présents dans chaque salle permettent de regarder des cassettes, ce qui devient vite obsolète avec l'arrivée des vidéoprojecteurs. La connexion internet ouvre de nombreuses possibilités.

Des changements aussi dans le personnel : dès 1992 les élèves sont encadrés par un C.P.E., par un documentaliste à temps complet.

En 2006, faute de candidats, l'internat ferme ses portes.

Les derniers travaux réalisés en 2011 donnent au collège son aspect actuel.

Marie-Jeanne CALLAND